



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 734
16 de diciembre de 2016**

**Casa Abierta abrió sus puertas
en Facultad de Ciencias Químicas**

La Facultad de Ciencias Químicas desarrolló las Jornadas Científicas 2016 – 2017 con diferentes actividades académicas que contaron con la participación de autoridades, docentes y estudiantes centralinos y de Unidades Educativas del Distrito Metropolitano.

Las jornadas contemplaron exposiciones, conferencias, charlas y demostraciones de experimentos y proyectos de los estudiantes de Química Clínica, Química de Alimentos, Química Farmacéutica y Química General por medio de la Casa Abierta.

La programación incluyó el III Concurso de Póster Científico para incentivar a los docentes-investigadores y los estudiantes en general para divulgar resultados de investigaciones iniciales como paso previo a los procesos de publicación.

El II Concurso de Fotografía Artístico Científica, se llevó a cabo durante la jornada enfocado en mostrar la interrelación de la Química como ciencia básica con el arte de la fotografía para descubrir la belleza de la ciencia que puede despertar los sentidos.

Además, se realizó el III Foro de discusión video-documental para presentar temas y problemas sociales de alto impacto para generar un foro-debate sobre el aprendizaje complementario en la formación de las diferentes carreras.

Las conferencias fueron dictadas por Rommel Guerra, Janeth Vásconez, Jorge Pérez, Karen Tufiño, Willam Calero, Milton Villacís y Antonio Áchig.

Para esta edición, la mención de ganadores de los concursos organizados por la facultad recayeron en los estudiantes Carolina Ñacato y Mishell Yépez en la categoría de fotografía científica y los ganadores en la categoría de póster científico fueron Carmen del Pilar Bahamonde, David Guerra y Santiago Rea. **R.E.**

